
第 1回ジオパーク下仁田協議会産業観光部会（顛末） 

日時 令和５年７月１９日（水）午後７時～８時 

            場所  下仁田町自然史館・ミーティングルーム 

１  開  会 赤岡 

２  挨  拶 須山部会長 

３ 協議事項 

（１）下仁田ジオパーク総合パンフレットについて 

【ガイド部会からの意見・指摘事項等（参考）】 

・全体的に字が小さく見づらいので大きくし、字の統一感等も考えてもらいたい。 

・施設の字やジオサイトの色は赤字なので、色分けして分かりやすくしもらいたい。 

・県道の表示 196や 44など位置を手前に表示し、分かりやすくしてもらいたい。 

・裏面左の写真に花など名称を入れないと分からいので全てに表示してもらいたい。 

・裏面左下の旅館等に地図番号を表示する事。下仁田温泉清流荘 D-３など 

・鏑川の表示がない。 

・橋名が多すぎるので、減らしてもらいたい。 

・青岩公園の駐車場や荒船風穴の駐車場を入れる。 

・県立妙義公園駐車場を地図上に表示してはどうか。 

・いろいろなコースがあるが、コースに掲載してある場所は、全て地図での掲載して 

もらいたい。（安楽寺の板碑は、地図上にない。） 

・こんにゃく手作り体験道場の名称でよいのか。 

・大桑原しゅう曲とひらがなで統一する事。 

・地図上（中心市街地）のピンクの枠を分かりやすくしてもらいたい。 

所   属 氏  名 出・欠  所   属 氏  名 出・欠 

神津牧場場長 須 山 哲 男 出  地元農業関係者 山 田 正 幸 欠 

下仁田ジオパークの会副会長 森川 恵美子 出  下仁田町観光協会代表理事 神 戸 康 宏 出 

下仁田町商業協同組合副理事長 今 泉 浩 之 欠  下仁田ねぎの会 田 中 芳 重 欠 

全国こんにゃく原料協同組合 顧問 小 山 淳 旨 欠  商工観光課商工観光係課長補佐 並 木 将 貴 出 

上信電鉄㈱取締役鉄道部長 小 島    博 欠  農林課農業係課長補佐 神 谷 哲 男 欠 

下仁田ジオパークの会役員 黒 沢 雅 史 欠     

商工会青年部部長 高 橋 範 行 出  下仁田町自然史館 中 村 由 克 出 

商工会女性部副部長 高橋 貴美子 欠  〃 赤 岡    明 出 

飲食店組合理事長 佐 藤 二 郎 欠  〃 関 谷 友 彦 出 



・奥栗山渓谷にハイキングコースとあるが、通行できなので削除。その他のハイキング 

コースも通行できないところもあると思うので、商工観光課と相談してもらいたい。 

 

【産業観光部会からの意見・指摘事項等（ガイド部会からの意見を踏まえて）】 

・おもな見どころで、文化にあじさい園が入るのはどうか。生物にあぶだ福寿草が入って 

いるが、古い史跡もあり、文化にも入るのではないか。 

＊あじさい園は、段丘内でもあり、生物にも該当する。あぶだ福寿草も生物にも文化にも 

該当するので、見直しを進めていく。 

・ドライブコース、ハイキングコース、徒歩散歩コースの色分けを３つのストーリーの色

を青（ストーリー1）赤（ストーリー2）緑（ストーリー3）の順に変更して分かりやすく

してもらいたい。 

・地元タクシーで巡る荒船風穴・ジオパークツアーの色と、ドライブコース・ハイキング

コース・徒歩散歩コースの色が同じような色なので、構成も含めて色を変えるなどして

分かりやすくしてもらいたい。 

・凡例のストーリー１、ストーリー2、ストーリー3の色と地元タクシーで巡るツアーの色

が同じである。３つストーリーの色との区別が分からず、配置かえも含めて検討。、 

・妙義ふるさと美術館が、ビジターセンターに変更になるようなので確認する事。 

・馬山鉱山は入れないのか。 

＊現地に行けないのと、説明ができない。他の鉱山も同様である。 

・ネギ畑やコンニャク畑がどこで見られるのか地図上に表示してもらいたい。 

・地図上に距離（スケール）が分かるものを入れてほしい。 

・地図のメッシュの線がずれている。 

＊先々週のガイド部会、本日の産業観光部会で、パンフレット作成の意見などを聞いて、 

さらに学術部会で意見を聞いて、修正・追加したものを協議会長の町長に見てもらい、

町長の意見も聞いて、業者に発注してきたいと思う。 

  

（２）  ガイド案内プランの提案について 

※現在のジオツアーの中でできるものから行っていく。（３コース） 

１ 下仁田まちなかコース（３０分コース・ワンポイント） 

諏訪神社、下仁田層（中央構造線展望） 

２ 妙義山コース（３０分コース・ワンポイント） 

中之嶽神社の紹介、群馬県立妙義公園駐車場から妙義山の紹介 

３ 子供向けコース（４５分）青岩公園（火打石体験など、石観察）、下仁田層の貝化石 

※化石採集はできません。 

上記の３コースをワンポイントコースに加えていく予定である。 

・３コースの話す内容を事務局で考えてもらいたい。 

＊今後、観光協会ではこのコースを観光協会のホームページに掲載などを考えている。と

の事である。自然史館でもこの 3のコースをホームページに掲載していきたいと考てい 

る。さらに今後は、本宿コースなど新たなコースを加えていければよいと思うが、徐々 

に考えていきたい。 



４ 次回の部会開催について 

＊日程は、9月以降に開催予定である。日程は、須山部会長や森川副部会長と相談して決め 

ていきたい。 

 

５ 閉  会      


